



‘Plantan’ diputados a los estudiantes

ANA GABRIELA REZC

Los diputados que iniciaron la discusión de la reforma judicial en una sede alterna debido al cierre del Palacio legislativo de San Lázaro, dejaron ayer esperando a estudiantes del movimiento en defensa del Poder Judicial que acudieron en busca de diálogo.

De acuerdo con representantes del llamado Movimiento Generación del 24, el lunes por la noche recibieron invitaciones para conversar tanto con Olga Sánchez Cordero como con Ricardo Monreal.

Primero acudieron a su cita en la Cámara de Diputados. Por el cambio de sede debido a las protestas de inconformes con la reforma, tuvieron que trasladarse de San Lázaro a la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca.

Los alumnos de escuelas públicas y privadas esperaron el diálogo de las 10:00 a las 17:00 horas, pero no fueron recibidos.

“Estamos aquí los estudiantes para exigir nuestros derechos (...) tres veces en un mismo día nos han cerrado las puertas, no nos han permitido entrar. Estamos faltando a nuestras responsabilidades para estar aquí y lo seguiremos haciendo si es necesario porque creemos en esta causa”, afirmó Mateo Santos, alumno de la Universidad Panamericana.

“Sabemos que la reforma que se presenta hoy (...) es extremadamente perjudicial para nuestra democracia, para nuestro contra-

Mateo Santos estudiante de la Universidad Panamericana

“Una vez más a los legisladores, tanto de Morena como de los otros partidos, no les interesa resolver los ideales de la juventud, lo que la sociedad civil manifestó este domingo”.

peso de poderes”, agregó.

Tras dos horas de espera a las afueras de la sede alterna, estudiantes bloquearon el paso de los vehículos sobre el Viaducto Río de la Piedad al grito de “ciudadano consciente se une al contingente”.

Alrededor de las 2:30 de la tarde, el morenista Alfonso Ramírez Cuéllar acudió a la Puerta 6 para señalarles que, una vez que iniciara la sesión serían recibidos. Sin embargo, la promesa no se cumplió.

“Lo único que quiero preguntar es por qué si el domingo llenamos las calles de blanco, por qué nuestros diputados, no nos quieren escuchar. Por qué nos citan si nos van a ignorar”, pronunció Carolina Jiménez, estudiante de derecho de la Ibero.

Hoy por la mañana, representantes del movimiento acudirán a la Cámara de Senadores para nuevamente exigir el diálogo.



Ana Gabriela Rezc

'NO HAY PASO'. Integrantes del Movimiento Generación del 24 protestaron en la Cd. Deportiva Magdalena Mixhuca.